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第17回蛍湖まつり

横瀬川ダム検証 ダムに来ている冬鳥の紹介

高知西南地域活性化懇談会
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　今年も第17回「蛍湖まつり」が

11月18日（日）中筋川ダムで開

催され、秋晴れの好天のなか

前年より多い約２５００人の

方々が来場してくれました。

　この祭りは、近隣の市町村、

商工会、教育委員会、婦人会な

どから構成される「蛍湖まつり

実行委員会」のメンバーが企

画・運営しています。

　この「蛍湖まつり」をきっかけ

に、たくさんの方に親しまれる

中筋川ダムになればと願ってい

ます。そして、これからも皆さま

の生活や地域の活性化に寄り

添う存在でありたいと思ってい

ます。

蛍湖まつりへのご感想・ご意見は、
「中筋川ダム」（ＴＥＬ0880-66-2501）
までお寄せください。

この道路標識の看板
は、東日本大震災の
被害を受けたんだ

よ！！

ダムの模型を使っ
て、楽しく勉強が出

来たんだよ～☆



　4月から総務課で働いてます。
はや半年も過ぎ、最初は仕事に家事にとバタバタ
だった生活もなんとか形になってきました。
それもこれも、小学3年生のうちの王子様が、色々
手伝ってくれるようになったからです☆彡子供の
成長は早いものですね。
私も、そんな子供に負けないようにと、日々努力
の毎日です・・・。
　これからも楽しく読みやすいほたるっ子を作って
いくので皆さん楽しみにしていてください。
                                                      総務課

ダム湖周辺には、四季を通じて多くの野鳥が活動しています。留鳥、夏鳥、冬鳥、旅鳥などが観察され、
特に貴重な野鳥がダム湖や周辺の自然豊かな田園地帯に生息しています。今年も10月下旬からダム湖
にカモたちの姿が見られるようになりました。
姿の美しい鳥、声の美しい鳥たちを観察して、ダム湖と自然と野鳥に親しんでみませんか。

ヒドリガモ

マガモコガモオナガガモヨシガモ オカヨシガモ

中筋川ダム（蛍湖）に冬鳥たちが来ています 写真提供 （財）日本鳥類保護連盟
 評議員　澤田　佳長

ダム湖岸からの観察には双眼鏡が必要です。
ダム管理庁舎で貸出もしています。
（土日は事前に電話予約をお願いします。）中筋川ダムＴＥＬ　0880－66－2501

■中筋川総合開発工事事務所

　高知県宿毛市平田町戸内1692-1

　TEL：0880-66-0142　FAX：0880-66-1435

　URL：http://www.skr.mlit.go.jp/nakasuji/

　MAIL  nakasa60@skr.mlit.go.jp

「ほたるっ子」に関するご意見・お問い合わせ、
横瀬川ダム工事見学をご希望の方はこちらまで

■中筋川ダム管理庁舎
　高知県宿毛市平田町黒川櫛ヶ崎山5312-48

　TEL：0880-66-2501　FAX：0880-66-2511

　MAIL  nakasa52@skr.mlit.go.jp

中筋川ダム見学のお申し込みはこちらまで

地元出身の臨時職員が編集を担当して
います。

調査・品質確保課管理課

総務課工務課

に す る ために

地 域 を

元 気
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(土)月17日

　高知県の西南地域を支える団体や個人、有識者、行政等が一堂に会し、地

域を元気にするための貴重な意見交換が行われました。

　第４回となる今回は『ジョン万次郎を通じて地域活性化を考える！』を

テーマに基調講演やパネルディスカッションが行われ、たくさんの方にご参

加いただきました。

ジョン万次郎研究家
田村　泰輔氏

高知工科大学教授
草柳　俊二氏

香川大学・
北九州市立大学名誉教授

井原　健雄氏

パネルディスカッション
の様子。

基調講演の様子。

当日は、なんと１３
０人もの方々が会場
に足を運んでくださ
いました。

ジョン万次郎
ＮＨＫ大河ドラマ化

実行委員会会長
杉村　章生氏

ウェルカムジョン万の会
会長

田中　裕美氏

国土交通省四国地方整備局

企画部長

石井　一生氏

井原　健雄氏

草柳　俊二氏

主催：高知西南地域活性化懇談会実行委員会
　　　（高知西南地域活性化推進協議会）
　　　（中筋川総合開発工事事務所）
　　　（中村河川国道事務所）

横  瀬  川  ダ  ム

ダ  ム  検  証  中

10月25日（木） 11月5日（月）

11月10日（土）

高知市保健福祉センター 中筋中学校体育館

11月13日（火）

四万十市社会福祉センター

検討の場の設置
検討手順の確認

検討の場での検討
関係住民・学識者・
関係利水者・関係地
方公共団体意見聴取

事業評価監視委員会審議

今回の話し合いは、この部分になるんだね！
対応方針（案）

国土交通本省

国土交通大臣

中筋中学校体育館

「横瀬川ダムの検証にかかる検
討の場」が開かれました。
検討の場には、高知県知事、四
万十市・宿毛市両市長、四国地
方整備局長が出席し、８月９日
の幹事会で抽出された１３のダ
ム以外の対策案とダム案の検
討をした結果、ダム建設が最も
有利という提示がされました。
引き続き、対応方針（案）を検討
していきます。

１０月２５日の検討の場の結
果を受け、「ダム建設事業の
検証に係る検討報告書（素
案）」が作成されました。
これに対する関係住民の皆さ
んの意見を聴くにあたり、報告
書（素案）への理解を深めて
いただくための説明会を行い
ました。

「ダム建設事業の検証に係る
検討報告書（素案）に対する
関係住民の意見を聴く場」が
開かれました。
この場で頂いたご意見は今後
の報告書（原案）に反映させて
いただきます。

「ダム建設事業の検証に係る
検討報告書（素案）に対する
学識経験を有する者から意見
を聴く場」が開かれました。
この場で頂いたご意見は関係
住民の方の意見同様に今後
の報告書（原案）に反映させて
いただきます。


